

# AWNI

## Serda Nasari Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Dampingi Petani Mengolah Lahan Pertanian

A. Nopriyadi - [SERANG.AWNI.OR.ID](http://SERANG.AWNI.OR.ID)

Jan 14, 2025 - 14:20



Banten, – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan, Sersan Dua

(Serda) Nasari Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang, melaksanakan pendampingan dan membantu Kelompok Tani (Poktan) Gotong Royong II dalam kegiatan pengolahan lahan pertanian, bertempat di area persawahan Kampung Kisepat Desa Gembor Udik Kecamatan Cikande Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (14/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-19/Cikande, Kapten Inf Jakson Beay, menjelaskan bahwa pendampingan ini, merupakan salah satu bentuk dukungan nyata TNI AD terhadap para petani, dalam mendukung program pemerintah bidang ketahanan pangan.

"Babinsa akan terus hadir untuk memberikan semangat, motivasi, dan membantu masyarakat, khususnya petani, dalam mengolah lahan agar produktivitas hasil pertanian meningkat," ujar Kapten Inf Jakson Beay.

"Babinsa turut terlibat langsung, dalam proses membajak lahan persawahan. Kehadirannya memberikan semangat bagi para petani, sekaligus menunjukkan sinergi yang baik antara TNI dan masyarakat, dalam mendukung ketahanan pangan.

Ia juga menegaskan, melalui pendampingan ini, diharapkan para petani dapat mengolah lahan mereka secara optimal. Sehingga menghasilkan panen, yang lebih baik. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi bagian dari komitmen TNI, untuk terus mendukung pemerintah. Dalam mewujudkan ketahanan pangan nasional, yang berkelanjutan.

"Kehadiran Babinsa di tengah masyarakat, khususnya di sektor pertanian, menjadi bukti nyata peran TNI AD. Dalam mendukung program ketahanan pangan nasional, sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan rakyat," tukasnya.

"Pendampingan seperti ini, sangat membantu kami. Selain memberikan tenaga, Pak Babinsa juga sering memberikan arahan terkait metode bercocok tanam yang lebih baik," ujar Kiban Ketua Poktan Gotong Royong II.